

Richtig Radfahren in der Grundschule



Unsere Schule hat sich entschlossen, an der landesweiten Aktion „Richtig Radfahren in der Grundschule“ teilzunehmen, welches als ein gemeinsames Projekt des Ministeriums für Bildung und Kultur und dem Saarländischen Radfahrer-Bund e. V. (SRB) durchgeführt wird.

Vom 03. - 05. Mai 2017 kamen Trainer des SRB auf den Schulhof, um mit den Drittklässlern durch verschiedene Übungen das sichere Radfahren zu erlernen. Zielsetzung war es, dass die Kinder zum Abschluss des Projektes

- das Fahrrad sicher beherrschen,
- reaktionsschnell auf überraschend auftretende Hindernisse reagieren und
- sich während des Radfahrens auf zusätzliche Aufgaben/Ereignisse konzentrieren können.

Unterstützt wurden die Übungsleiter an diesen drei Tagen von ortsansässigen Radvereinen RSC Haustadter Tal und RV Möve Schmelz. Die erfahrenen Radsportler engagierten sich am 8. Juni 2017 im Rahmen der Aktion „Stadtradeln“ der Gemeinde Beckingen noch einmal und zeigten den Drittklässlern nicht nur Aufbau eines verkehrssicheren Rades, seine Reparatur mit dazugehörigen Werkzeugen, sondern gaben Tipps zum richtigen Radeln auf rutschigem Untergrund oder schiefer Ebene.

Dieses Training wurde der Verkehrserziehung durch die Schule und die Verkehrswacht vorangestellt und sollte sie Schüler in die Lage versetzen, sich während der praktischen Unterweisung durch die Verkehrsschule gezielt auf die wesentlichen Merkmale der Verkehrserziehung zu konzentrieren.

Motorisch geschickt und dabei am längsten konzentriert bewältigten Emily Schmitt als bestes Mädchen und Thorbjörn Landsberg als bester Junge den anspruchsvollen Parcours.







